

ABSTRAK

Setiyo Budi Utomo. NIM. 1840510023. Membaca Politik *Ashabiyah* Ibnu Khaldun terhadap Strategi Pemenangan Bupati Terpilih dalam Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Demak Tahun 2020.

Tujuan yang ingin dicapai peneliti yaitu untuk mengetahui strategi pemenangan bupati terpilih dalam pemilihan kepala daerah Kabupaten Demak tahun 2020, faktor pendukung pemenangan bupati terpilih dalam pemilihan kepala daerah Kabupaten Demak tahun 2020 dan menganalisis strategi pemenangan bupati terpilih Kabupaten Demak dalam perspektif politik *ashabiyah* Ibnu Khaldun.

Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan), Adapun teknik pengumpulan data dengan menggunakan metode observasi langsung, wawancara semi terstruktur, dokumentasi dan literatur. Teknik pengambilan *sampling* menggunakan *non probability sampling* dan penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Teknik analisis data dalam penelitian ini bersumber dari hasil olahan data sehingga dapat memberikan pemahaman kepada pembaca terkait hasil temuan penelitian secara utuh.

Hasil penelitian ini ditemukan bahwa: 1) Strategi bupati terpilih dalam pemenangan Pilkada kabupaten Demak tahun 2020 adalah konsolidasi dan koordinasi dengan partai internal, mensolidkan struktural partai politik dari anak ranting, pengurus anak cabang, dewan pimpinan cabang dan fraksi, melakukan gerakan langsung ke masyarakat secara tatap muka melalui pendekatan-pendekatan yang humanis dari hati kehati, rekrutmen tim pemenangan dan tim sukses tokoh lokal. 2) Faktor penyebab pemenangan bupati terpilih dalam Pilkada kabupaten Demak diantaranya; profesi atau karir, koneksi dari keluarga, memiliki modal, visi misi unggul, koalisi partai politik dan organisasi masyarakat. 3) Berdasarkan pembahasan diatas teori politik *ashabiyah* Ibnu Khaldun terlaksana dengan seksama seperti solidaritas kelompok berdasarkan persamaan ideologi, organisasi masyarakat dan keagamaan.

Saran dari penelitian ini penulis berharap bahwa penelitian ini dapat dijadikan sebagai khasanah keilmuan terutama pada pembahasan strategi pemenangan bupati terpilih dalam pemilihan kepala daerah Kabupaten Demak tahun 2020 dalam studi politik *ashabiyah* Ibnu Khaldun dan dapat digunakan sebagai penelitian lanjutan.

Kata Kunci : Strategi Pemenangan, Pilkada, Kabupaten Demak, Ashabiyah Ibnu Khaldun.